Liebe Eltern,

in den letzten beiden Jahren wurden wir vermehrt auf ein Ganztagsangebot in unserer Einrichtung angesprochen. Sollte die Nachfrage hoch sein, will sich unsere Schulgemeinschaft mit einem gezielten pädagogischen auf unsere Bedürfnisse angepassten Angebot der Sache stellen. Doch zuvor sind wir vom Ministerium und vom Schulträger aufgefordert, einen möglichst genauen Bedarf zu ermitteln, der dann die Grundlage für ein Bewerbungsverfahren sein wird, dem sich jede Schule auf ihrem Weg zur Ganztagseinrichtung unterziehen muss. Diese Abfrage dient uns dazu, einen ersten Eindruck über die Bedarfslage unserer Kinder und Eltern zu gewinnen. Sie gehen keine verbindliche Anmeldung ein, es handelt sich ausschließlich um eine Ermittlung von Daten. Auch wenn Sie kein Interesse an der Ganztagsschule haben, geben Sie den Zettel bitte wieder über den Klassenlehrer ab. Die Befragung erfolgt anonym.

Yasmin Röhr Judith Krammes Schulleitung

×
Falls die Grundschule Hofgartenstraße zum Schuljahr 2013/2014 Ganztagsschule werden sollte,

werde(n) ich/ wir mein/unser Kind zum Ganztag anmelden.

werde(n) ich/ wir mein/ unser Kind vielleicht zum Ganztag anmelden.

habe(n) ich/ wir kein Interesse am Ganztagsangebot.

Bitte geben Sie diesen Abschnitt bis zum 31. Mai 2012 über den Klassenlehrer ab.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.